



## Presidente de Renault, «doctor honoris causa» en Valladolid

La fábrica automovilística del mañana buscará una fabricación sin fallos, orientada al cliente, en la que se eliminará todo lo superfluo, con un modelo organizativo diferente pero en el que las personas seguirán siendo un elemento clave, defendió ayer el presidente de Renault España, José Vicente de los Mozos. «El sector del automóvil está en pleno proceso de transformación a corto y medio plazo y los constructores que mejor se adapten a estos cambios, serán los que liderarán la industria», dijo De los Mozos en su discurso de investidura como «doctor honoris causa» de la Universidad de Valladolid.



Foto ICAI